

Journée du Pardon pour les enfants



Le samedi 20 mars, les paroisse Saint-Lazare, St Luc aux marches de Puisaye, Sacré Cœur et St Pierre-St Paul de Puisaye -Forterre se sont retrouvées afin d'organiser la "Journée du Pardon" à l'église de Saint-Fargeau.



Que fait-on au cours des Journées du Pardon ? On prie, on chante, on écoute la Parole de Dieu. C'est l'occasion surtout de vivre un temps de réflexion personnelle sur notre vie. A l'issue de cette célébration vécue en Eglise, les enfants vont rencontrer individuellement un prêtre pour recevoir le sacrement du Pardon.

Dès 14 h l'équipe d'animation est présente afin d'accueillir la soixantaine d'enfants participants et leurs remettent le livret prévu pour ce rassemblement.



A 14h30 la rencontre débute par le chant « Je veux revenir vers Toi » suivi de la proclamation de l'évangile du Fils Prodigue Luc 15,11-32 par le Père Christophe

Ce sont les enfants de la Paroisse St Lazare accompagnés d'Hélène responsable de catéchèse qui miment le passage de cette parabole.



Ensuite l'intervention du Père Christophe nous invite à méditer sur le bonheur d'accorder la Miséricorde et le Pardon.



Dès 15h30 les enfants se préparent à vivre cette démarche de réconciliation en notant sur une silhouette ce qu'ils souhaitent se faire pardonner

Pour accorder aux enfants leur sacrement de pénitence, le premier pour certains, quatre prêtres sont présents Père Christophe, Père Jean-Louis, Père Hugues, Père Laurent

Puis c'est l'heure du gouter, petite pause bien méritée avant le retour dans l'église pour clore cette célébration dans la joie, la paix et la réconciliation avec Dieu.

